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総務委員会（11 月議会）
今回、市職員（再任用職員、小中教職員、
会計年度職員含む）の月例給や期末、勤勉

手当が改定されたが、その内容を伺う。
人事委員会勧告に基づき給与改定を実施。
０・０５～０．２か月分引き揚げを実施。

総務局所管分１億千万余を上程。

Q

ふるさと寄付金につ
いて、順調に伸びて

いると聞いているが現状は。

Q

A
ふるさと寄付金受け入れ額の増加に伴う
返礼品等に係る事業費の増額が必要に

なった。受け入れ目標５億円に対し７億５千万。
A

　まだ安心できない新型コロナの感染症拡大状況。皆
様元気で新しい年をお迎え出来ていますでしょうか。
　３回目のワクチン接種を終えていれば、県外への旅
行や海外からも来日可能になったり、会食やコンサー
トなどのイベントも規制が緩和されてきています。ま
た、感染症法の分類で新型コロナはどこに位置するか。
令和３年２月、「指定感染症」から「新型インフルエ
ンザ等感染症」へ変更されています。インフルエンザ
と同等と言われても、私は、本当に大丈夫なのかと思
います。対応のワクチンも５回目。「何回打てばいい

のか！」の声も聞こえています。本当に、本当に、一日も早く収束してほしいです。
　一方、昨年 9 月の台風第 15 号の大雨により被災された皆様におかれましては、「まだまだ日常生活が、
戻っていない」の声も届いています。本当に心からお見舞い申し上げます。静岡市として、国の激甚災害
に指定されて、少しは手厚い支援ができるのではないかと期待しているところです。
　今年は、新しい静岡市をリードしていく市長選挙があります。静岡市の未来を託せる人は？あなたの思
いを届けましょう。今年こそ、４年ぶりに皆で笑顔のバス旅行ができますように！！

　きっと良い年
　　新しい年
　　　２０２３年

静岡市第４次総合計画について、基本構想と基本計画が示されたが、今後
それぞれの所管から、実施計画が出されるが、どれだけ具体的事業を盛り
込んでいけるかが大事なこだ。これまでも会派要望等で何度となく言って
きたが、成果指標値の設定の仕方を吟味すべきだ。財政計画との整合性や
どんなアウトカムを期待しての数値目標値なのか、これまでとは異なるこ
とを望んでいる。実施計画の策定に時間をかけて、丁寧に策定してほしい。
五大重点政策をどう発展させていくか。これからの静岡市の 8 年後の姿。
「自分らしく人生を謳歌できているか？世界から注目され、人々が集まる
都市になっているか？」静岡に住んでいることの幸せ、喜びを感じられる
八年間をもたらす、基本構想・基本計画であることを要望する。

「どうする家康」
  大河ドラマ館オープン

【場　　所】
　静岡浅間神社内 
　旧静岡市文化財資料館

【開館期間】
　Ｒ5 年 1 月 27 日（金）～
　Ｒ6 年 1 月 28 日（日）

【開館時間】
　午前 9 時～午後 6 時
　（最終入場　午後 5 時 30 分）

【入  場  料】
　大人 400 円　子ども 200 円
　（市民割　大人 200 円 子ども無料）
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様々な活動をしています！

２月議会
会議日程

FM-Hi の「日曜サロン」の
放送に副議長として出演し
ました。久々のスタジオで
したが、パーソナリティー
に上手にリードいただいて、

「女性議員が３名、今後増員
していかなければ…」など、
静岡市議会の現状等話して
きました。

久々に開催され
た「ま ぐ ろ ま つ
り」に 参 加 し ま
し た。ま ぐ ろ 解
体ショーは大人
気で長蛇の列で
した。

季 節 に よ っ て、
四 季 そ れ ぞ れ の
姿 を 見 せ て、私
達 を 楽 し ま せ て
くれる長い坂道。
秋 に 桃 源 台 学 区
の１３自治会で、
落 ち 葉 の 清 掃 を
行っています。

今年もコロナ禍で縮小し
て、それぞれの自治会単
位で行われました。
ヤマダ電気国吉田店の交
差点。かなりの交通量で
す。通勤通学の自転車も
多く、危険です。ゆとり
を持って気を付けて通行
して頂きたいです。

我 が 会 派「志 政 会」は、地 場 産 業 も 含 め て、
ものづくり産業を応援しています。
毎年、個人的にもフェア開催の案内を、古庄
の青木建具屋さんからいただきます。今年も
こんなかわいいお土産を頂きました。

色 々 あ っ た 大 道
芸。開催が危ぶま
れましたが、縮小
して開催され、か
なりの人出があり
ました。
静岡市の秋の祭典
は健在でした。

来年の大河ドラマは
「ど う す る 家 康」で

すが、ゆかりの地と
して、たくさんの人
に訪れて頂きたいも
のです。
日中とは違う夜の荘
厳、幽玄な世界を体
験できました。

沿線５市の市長により、中部
横断道路の利用促進と効果な
どが語られ、パートナーシッ
プ協定が結ばれました。
午前中には、「日本海・太平洋
女性みちの会」が開かれまし
た。タイムカプセルから、懐
かしい静岡の早期完成を願う
署名が出てきました。

【FM-Hi ラジオ出演】

【まぐろまつり】

【けやき通り
　　清掃活動】

【産業フェアしずおか 2022】

【年末の
　交通安全旗振り】

【大道芸】 【久能山東照宮
天下泰平のあかり】

【日本海 - 太平洋シンポジウム】

した。


